



Allos Hof-Manufaktur GmbH, Hoerneckestraße 39, 28217 Bremen

An
Verbraucherzentrale Hessen e.V.
Große Friedberger Straße 13 - 17
60313 Frankfurt / Main

4. Oktober 2017

Stellungnahme: Allos Vita Korn Amaranth

Sehr geehrte

wir bedauern, dass ein Verbraucher sich durch unser Vita Korn Amaranth Müsli getäuscht sieht. Insbesondere, da wir hier ein hochwertiges und transparentes Produkt anbieten.

Gerne nehmen wir zu der Kritik Stellung.

Die Studie der Leibniz Universität Hannover, auf die sich der Verpackungstext bezieht, ist wissenschaftlich anerkannt und somit repräsentativ. Sie belegt, dass der Verzehr von Allos Vita Korn Amaranth Basis Müsli zu einem langsameren Anstieg des Blutzuckerspiegels führt als der Verzehr eines herkömmlichen Basis-Müslis ohne Amaranth. Die Ergebnisse der Studie haben wir in vereinfachter Form auf der Verpackung abgebildet. In einer anschaulichen Grafik erklären wir den Zusammenhang zwischen Glykämischen Index und Blutzuckerspiegel. Die Grafik stammt nicht aus der Studie, sie ist vereinfacht und dient lediglich zur Erläuterung.

Als Bio-Pionier der ersten Stunden steht Allos für natürliche Lebensmittel. Wir sind auch für die natürliche Süße unserer Müslis bekannt, die wir unter anderem durch die Veredelung unserer Rohstoffe erreichen - so haben wir einen Teil der Haferflocken und des Amaranths mit Honig geröstet.

Durch die Auswahl verschiedener zuckerhaltiger Süßungsmittel kann rasch der Eindruck entstehen, ein Hersteller würde seinen Zuckeranteil verschleiern.

Wir haben uns seit jeher der Volldeklaration verschrieben. Daher sind alle Zutaten unserer Produkte auf der Verpackung aufgelistet - auch alle süßenden Zutaten wie Honig, Agavendicksaft, Apfelsaftkonzentrat oder die (nur) 3% Glucosesirup in den Amaranthflakes. Das Zutatenverzeichnis gibt genau die Reihenfolge der eingesetzten Zutaten an. In der Nährwertkennzeichnung wird der Anteil Kohlenhydrate und davon der Anteil Zucker angegeben. Daher hat jeder Kunde die Möglichkeit, für sich zu





entscheiden, welche Zuckerarten und welchen Zuckeranteil im Produkt er wählt.

Unabhängig vom Glucoseanteil ist das Vita Korn Amaranth Müsli ein idealer Bestandteil eines ausgewogenen Frühstücks, da es reich an Ballaststoffen und eine gute Magnesiumquelle ist.

Mit freundlichen Grüßen

